

Domat/Ems, 14. November 2019

## Medienmitteilung

---

### **emax Berufsschau – Lehrberufe hautnah kennenlernen**

**Am 13. November 2019 fand auf dem Werkplatz der EMS-CHEMIE AG in Domat/Ems die traditionelle und beliebte emax Berufsschau statt. Mit über 200 Besuchern war das Interesse wiederum riesig.**

Ziel der emax Berufsschau ist es, Jugendlichen frühzeitig einen praktischen Einblick in die verschiedenen Lehrberufe der emax-Mitglieder-Unternehmen sowie verschiedener Firmen in der Region zu verschaffen und sie somit bei der richtigen Berufswahl zu unterstützen. So wurden am 13. November 2019 37 Lehrberufe bei der Berufsmesse sowie auf den praktisch gestaltenden EMS-Rundgängen vorgestellt. EMS-Lernende und qualifizierte Berufsfachleute von 9 verschiedenen Unternehmen informierten die Besucher aus erster Hand über Highlights und Anforderungen der verschiedenen Berufe. Auch vor Ort waren die Gewerbliche Berufsschule Chur (GBC) und das Berufsinformationszentrum (BIZ), welche die jugendlichen Besucher an ihren Ständen berieten, aber auch über ihr eigenes Angebot informierten.

#### **Welchen Beruf will ich lernen?**

Die emax Herbst-Berufsschau zählte über 200 Besucher, welche sich im Berufswahlprozess befinden. Mit den drei neu gewonnenen Unternehmen (Bouygues E & S In Tec Schweiz AG, Würth IT ensis/ Würth International, Kraftwerke Hinterrhein AG) sowie den bisher dabei gewesenen Firmen (Keller Laser AG, Hamilton Bonaduz AG, Integra Biosciences AG, Trumpf Schweiz AG, Axpo, EMS-CHEMIE AG) war die Berufsmesse im kleinen Saal der EMS-CHEMIE AG ein grosser Erfolg. Beide Seiten konnten vom Dialog profitieren, denn die Hemmschwelle für ein Gespräch unter Jugendlichen oder zwischen Eltern und Berufsbildungsverantwortlichen am Messestand oder auf den EMS-Rundgängen war niedrig. Die zahlreichen interaktiven Stände und EMS-Rundgänge vermittelten ein realitätsnahes Bild der verschiedenen Berufe, mit vielen praktischen Arbeitsbeispielen zum selber Ausprobieren.

Die vielfältigen Berufe im Bereich Labor, Technik, Mechanik, Administration und Logistik wurden auf den rund 180 gebuchten EMS-Rundgängen vorgestellt. Die Schülerinnen und Schüler waren besonders begeistert, die Produktion sowie verschiedene Experimente im Lehlabor live zu erleben. Der Mahlbetrieb des Unternehmensbereiches EMS-GRILTECH, wo Spezialfasern zu Spezial-Kunststoff-Pulver gemahlen werden, öffnete seine Türen, um

den noch wenig bekannten Lehrberuf des Anlagenführers EFZ mit vielversprechenden Zukunftsperspektiven vorzustellen.

### **Grosse Auswahl an Lehrstellen**

Die emax-Berufsschau Herbst 2019 war wiederum ein voller Erfolg: Die Besucher haben die Vorteile der emax-Berufsschau erkannt. Schliesslich bietet die emax-Berufsschau einen Einblick in rund 14% der rund 230 frei wählbaren Lehrberufe in der Schweiz – das alles unter einem Dach. Es besteht nach wie vor ein interessantes Angebot an freien Lehrstellen mit Lehrbeginn August 2020. Besonders für Lehrberufe wie Anlagenführer EFZ oder Automatischer EFZ sind interessierte Kandidaten gefragt und gesucht. Die beruflichen Perspektiven nach der Lehre sind hier übrigens hervorragend.

Informationen stehen unter [www.emax-gr.ch](http://www.emax-gr.ch) zur Verfügung. Die **nächste emax Berufsschau** findet im Frühling 2020 statt. Weitere Information dazu unter [www.emax-gr.ch](http://www.emax-gr.ch).

\* \* \* \* \*

*(Fotos auf der Folgeseite)*

**Fotos:**

Hochaufgelöste Fotos sind über folgenden Link verfügbar:

[https://www.ems-group.com/ftp/Kommunikation/Berufschau\\_EMS.zip](https://www.ems-group.com/ftp/Kommunikation/Berufschau_EMS.zip)



Grossandrang beim Rundgang durch die Produktion.



Praktische Vorstellung des Anlagenführer-Berufs in der Mahlanlage.



Besonders grosses Interesse an den "live"-Experimenten im Lehlabor.